

キャリア教育講演会を実施しました。

12月14日（水）にNPO法人「アイ・コラボレーション」理事長で車椅子バスケットボールのチーム「京都 UPS」に所属されている山本英嗣様を講師としてお迎えし、講演会を実施しました。

仲間やスポーツとの出会いを通して生き甲斐を見出されたこと、バリアフリー社会を作るために必要なこと等についてお話をいただきました。また、車椅子バスケットの実演もして下さり、スポーツの素晴らしさを改めて感じることができました。



生徒の感想から

○「できることは何でもやってみる」という言葉を聞いて、自分が車椅子の人よりも動けるのに、その人たちよりも何も努力していないなと思った。自分たちが小さな事で落ち込んでいるのがおかしく思えてきました。

○私は車椅子の方は、出来る事が少なくて大変なんだろうなと正直思っていました。でも今日お話を聞いてこんなにも出来ることがあったんだなとても驚きました。山本さんのポジティブな考え方や、チャレンジするところが「たくさんできる」につながっているんだと思いました。今までバリアフリーに興味を持っていなかったけれど、今日のお話の中にあったようにバリアフリーを町中で探してみようと思いました。

○今回の講演で、自分の人との関わり方を改めて考えました。海外での出来事を話してくださいました時、その内容が、一度だけ手伝うだけでなく「最後まで手伝う」「困ることがないか見届ける」など、私が今まで聞いたことのない話で本当に感動しました。